

夢におかって～笑顔の花を咲かせよう！

山根草

柴田町立船迫小学校
学校だより 第11号
令和4年1月11日発行
柴田町西船迫3-1-3
TEL 55-5394



2022年を飛躍の年に！



2022年が幕を開けました。今年は「寅（虎）年」です。「虎穴に入らずんば虎児を得ず」（チャレンジをしなければ成果は得られないことのとえ）ということわざがあるように、子供たちも私たち教師も積極的にトライする年にしていきたいと思えます。

今年度は、夏に東京オリンピックが開催され、冬に北京オリンピックが開催される特別な年です。子供たちには、国の代表として全力を尽くす選手の姿から、夢や希望を持って生きること、目標に向かって根気強く努力すること、諦めない気持ち、困難に立ち向かう勇氣など、様々なことを学んでほしいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様には、昨年同様に本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



心も体も健康に、この冬を乗り切ろう！



冬休みの間、大きな事故等がなく、子供たちが元気に登校してきたことを心からうれしく思います。18日間の休み中は、クリスマスやお正月などを楽しみ、年末年始をのんびりと過ごせた子が多かったのではないのでしょうか。中には、テレビやゲーム、ネット利用による夜更かしなどで、生活リズムが乱れてしまった子もいるかもしれません。

今日から、気持ち新たに3学期のスタートです。新年の目標を持たせるとともに、少しずつ学校生活のリズムに慣れさせていき、一人一人が持っている力を十分に発揮できるように励ましていきたいと思えます。外は気温が低く、空気も乾燥しているので、風邪を引きやすい季節です。教室では、加湿や換気を行いながら、これまで同様にマスクの着用、手指消毒、手洗い等を徹底し、風邪予防と感染対策に努めていきます。

ノーチャイムで子供の自主性を育てます

時間を自分たちで管理する習慣や自主的に行動する力を身に付けさせるために、3学期からノーチャイムとし、学校のチャイムを鳴らさないようにします。

よろしく
お願ひします



本日から3学期末までの間、スクールサポーターとして、高橋 賢人（たかはし・よしと）さんが本校で勤務することになりました。子供たちの学校生活がより充実したものになるように、様々な支援を行います。最近まで船迫中学校で講師をしていたので、本校の卒業生もお世話になっていた方です。どうぞよろしくお願いいたします。